

InternationalMedia

JUMAT 28 APRIL 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



IDN/ANTARA

PRESIDEN JOKO WIDODO HALAL BIHALAL KE MEGAWATI SOEKARNOPUTRI

Presiden Joko Widodo (kiri) dan Ibu Negara Iriana Joko Widodo (kanan) berbincang dengan Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri (tengah) saat halal bihalal Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriah di kediaman Megawati Soekarnoputri, jalan Teuku Umar, Menteng, Jakarta, Kamis (27/4).

KPK Tak Ikut Dilibatkan dalam Satgas TPPU Transaksi Janggal Rp349 Triliun

Satgas TPPU yang akan mengusut transaksi janggal Rp349 triliun yang akan melibatkan Dirjen Pajak dan Dirjen Bea Cukai sebagai penyidik, banyak dikritik.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD memastikan Komisi Pemberantasan

Korupsi (KPK) tidak akan terlibat dalam Satgas Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU) untuk mengusut transaksi janggal Rp349 triliun.

“KPK tidak ikut karena dia ada di luar kita,” kata Mahfud kepada wartawan, Kamis (27/4). Namun demikian, KPK disebut tetap akan mengusut ini sendiri, kendati tidak terlibat dalam Satgas TPPU.

“Saya sudah koordinasi dengan Pak Firli (Bahuri, Ketua KPK). Pak Firli akan menindaklanjuti sesuai dengan kewenangan KPK tanpa harus ikut tim,” ungkap Mahfud.

Sebelumnya Mahfud menyebutkan bahwa pembentukan Satgas TPPU untuk menindaklanjuti transaksi janggal Rp349 triliun bakal dirapatkan hari ini, Jumat (28/4).

“Besok (Jumat) akan dibentuk satgasnya,” kata Mahfud.

“Satgas TPPU ya, untuk kasus pencucian uang, besok akan dirapatkan karena itu adalah hasil Rapat Dengar Pendapat dengan Komisi III DPR, harus dibentuk

satgas,” katanya lebih lanjut.

Mantan Ketua Mahkamah Konstitusi itu berujar bahwa satgas ini akan menindaklanjuti transaksi janggal Rp349 triliun sesuai dengan data yang sudah terungkap ke publik dan diserahkan ke DPR RI.

Satgas TPPU akan melibatkan Direktorat Jenderal Pajak dan Direktorat Jenderal Bea Cukai

► Bersambung ke hal 11

Kekayaan Jokowi Naik Rp10,8 Miliar dalam Setahun, Berikut ini Perinciannya

JAKARTA (IM) - Kekayaan Presiden Joko Widodo (Jokowi) bertambah hingga Rp 10.898.137.487 atau Rp10,8 miliar dalam setahun. Data ini mengacu pada Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) Jokowi terbaru yang disampaikan pada 17 Maret 2023/periode 2022.

Merujuk pada fitur perbandingan yang disediakan di situs elhkn.kpk.go.id, jika dibandingkan LHKPN periode 2021 yang saat itu sebesar Rp 71.471.446.189, kekayaan Jokowi pada LHKPN terbaru ini meningkat 15,25 persen.

Kekayaan Jokowi masih didominasi tanah dan bangunan.

Jumlah aset tanah dan bangunan itu tidak berubah, yakni 20 bidang tanah yang tersebar di Jawa Tengah, seperti, Surakarta, Karanganyar, Boyolali, dan Sragen, serta Jakarta Selatan. Meski jumlahnya tidak berubah, tetapi nilai sejumlah tanah dan bangunan milik Jokowi pada 2022 meningkat hingga miliaran rupiah dibandingkan tahun sebelumnya.

Adapun KPK telah menyatakan, kenaikan kekayaan pejabat negara dalam LHKPN mereka bisa disebabkan perubahan nilai jual obyek pajak (NJOP). Beberapa aset tanah dan bangunan Jokowi yang naik

► Bersambung ke hal 11

45 Nama yang Siap Memperebutkan Dua Kursi Dewan Komisiner OJK 2023-2028

JAKARTA (IM) - Panitia Seleksi Pemilihan Calon Anggota Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) periode 2023-2028 mengumumkan 45 nama yang berhasil lolos seleksi administratif tahap I. Nama-nama tersebut akan memperebutkan dua kursi anggota Dewan Komisiner OJK periode 2023-2028.

Adapun, jabatan yang akan diperebutkan adalah Kepala Eksekutif Pengawas Lembaga Pembiayaan Perusahaan Modal Ventura, Lembaga Keua-

ngan Mikro, dan Lembaga Jasa Keuangan Lainnya merangkap anggota DK.

Selanjutnya, jabatan yang diperebutkan adalah sebagai Kepala Eksekutif Pengawas Inovasi Teknologi Sektor Keuangan, Aset Keuangan Digital dan Aset Kripto merangkap komisiner.

Dari 45 nama yang lolos seleksi ini masih dan sempat menjabat di ranah pemerintahan dan otoritas lainnya seperti Bank Indonesia (BI), Otoritas Jasa Keuangan (OJK), modal

ventura, perbankan, dan asset management.

Secara gender, daftar nama yang lolos ini didominasi oleh laki-laki dengan jumlah perempuan hanya 4 orang. Beberapa nama yang masuk dalam daftar ini misalnya Kepala Departemen Komunikasi Bank Indonesia Erwin Haryono dan Tenaga Ahli Utama Kantor Staf Presiden Bambang Prijambodo.

Selain itu, ada pula nama Tim Ahli Menteri Koordinator

► Bersambung ke hal 11

Panglima TNI Tegaskan Status Siaga Tempur di Papua Bukan Pelaksanaan Operasi Militer

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Laksamana Yudo Margono menegaskan jika status siaga tempur bagi prajurit TNI di tanah Papua bukanlah pelaksanaan operasi militer.

“Siaga tempur, ditekankan lagi, kan selama ini kita sampaikan operasi teritorial, operasi komunikasi sosial, karena masyarakatnya di situ kerawannya tidak tinggi, tapi khusus daerah-daerah tertentu yang kerawanan tinggi, ya kita tekankan lagi kepada mereka untuk siaga tempur,” kata Yudo Margono, di Istana Wakil Presiden,

Jakarta, Rabu (26/4).

Panglima TNI mengumumkan siaga tempur pada 18 April 2023 di daerah-daerah di Papua yang dinilai rawan teror dan serangan kelompok kriminal bersenjata (KKB) atau kelompok separatis teroris.

“Itu kan penekanan, bukan operasi militer, jadi jangan dipelesetkan itu operasi militer, bukan belum operasi militer. Siaga tempur itu untuk menumbuhkan naluri militer pada para prajurit,” katanya.

Yudo menyebut siaga

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

PEMUTARAN FILM INDONESIA DI FESTIVAL FILM BEIJING

Wakil Duta Besar RI untuk Tiongkok Dino R Kusnadi (kanan) berbincang dengan staf kedutaan setelah menyaksikan film berjudul “Ngeri-Ngeri Sedap” (Missing Home) di ajang Festival Film Internasional Beijing (BJIFF), Rabu (26/4). Film tersebut menjadi satu-satunya film dari negara anggota ASEAN yang dipilih untuk ditayangkan di festival film tahunan terbesar di Tiongkok itu.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Teguh pada Tekad Awal untuk
Menyelami Sutra Teratai
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Multi Purpose Plastic Storage Bag
Zipper Bag

ASALTAU!
Pasangan Kakek Nenek Jalan Kaki di Pinggir Tol karena Kangen Cucu



VIDEO yang memperlihatkan pasangan kakek dan nenek menyusuri pinggiran jalan Tol Cisumdawu, Jawa Barat, viral di media sosial. Saat itu terlihat kendaraan roda empat lalu-lalang.

Untungnya, pasangan berusia lanjut itu ditemukan oleh petugas polisi yang berada di lokasi.

Narasi pada unggahan di akun Tik Tok @ polressumedang menyebutkan bahwa kejadian itu terjadi di Tol Cisumdawu, Jawa Barat.

Pasangan itu disebut akan berpergian untuk menengok anak dan cucu mereka.

“Sepasang kakek dan nenek yang sudah

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.760,00	14.660,00
SGD	11.071,00	10.966,00
AUD	9.796,00	9.666,00
HKD	1.919,00	1.839,00
EUR	16.458,00	16.208,00
GBP	18.571,00	18.286,00

Kamis 27 April 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>